



Ibagué, 23 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1762

El IBAL puso fin a los huecos e inundaciones con el 'Combo 3x1' en el Restrepo

Ya se instalaron las nuevas redes de acueducto y alcantarillado. Después del concreto se hará la señalización.

Felices y contentos se sienten los usuarios del barrio Restrepo con la transformación que ha llegado a una de sus calles principales, la 43 entre carreras 6a y 6a-A, con las obras del Combo 3x1.

En ese sector se modernizaron las redes de acueducto y alcantarillado, y se trabaja en la pavimentación, según lo detalló María del Rosario Barrero, residente desde hace más de 16 años.

“Esta vía era intransitable. Agradecemos a todos los que apoyaron en la ejecución de las obras; los trabajadores son unos berracos, los apreciamos mucho, estar al sol y al agua, no es fácil, pero la verdad estamos muy contentos”, mencionó Barrero.

Por su parte Campo Elías Murillo, líder del Restrepo, aseguró que sus casas se inundaban por el colapso del alcantarillado y con estas acciones, ya no tendrán más dolores de cabeza: *“Además teníamos muchas fugas de agua limpias, y ahora con estos trabajos tenemos el líquido de manera constante, todo se mejoró al 100%”.*

Finalmente Pedro Betancourt, vicepresidente de la Junta de Acción Comunal del Restrepo, mencionó que dichas labores, permitirán descongestionar la movilidad, cuando colapsen las carreras Quinta y Sexta.

“Los adultos mayores y los niños son los que más se van a beneficiar, porque se perjudicaba mucho su movilidad; acá cerca queda un colegio y todo será mucho más fácil. Además, sirve como vía alterna cuando se taponen las principales, por eso estamos muy agradecidos con los trabajos”, agregó Betancourt.

Frente a las actividades, hay que destacar, que el IBAL instaló 123 metros lineales de red de acueducto, 283 metros lineales de alcantarillado y pavimentó 789 metros cuadrados.